

## Zuarbeit zur Stadtratssitzung – Monat 05/2023

---

### 1. Wahlen

- Am gestrigen Abend wurden vom Stadtwahlausschuss Frau Christin Holuba und Herr Denis Loeffke für die am 04.06.2023 stattfindende Bürgermeisterwahl zugelassen.
- Nach der Herstellung und Abholung der Stimmzettel wird spätestens ab dem 15.05.2023 mit dem Versand der Briefwahlunterlagen begonnen.
- Die nach dem Kommunalverfassungsgesetz LSA vorgesehene öffentliche Versammlung bzgl. der Vorstellung der Kandidaten wird am kommenden Freitag um 17.00 Uhr im Foyer der Harzlandhalle stattfinden. Moderator der öffentlichen Vorstellung wird Herr Tom Koch sein.

### 2. Allgemeine Ordnungsangelegenheiten

- Nachdem die Außentemperaturen durchgehend im positiven Bereich sind wurde mit den Markierungsarbeiten im öffentlichen Straßenraum begonnen. Unter anderem wurde die Sperrfläche für die Feuerwehrezufahrt vor dem Haus Abendseggen in der Punierstraße erneuert. Von der Markierung der einzelnen Parkflächen vor dem Heim wurde aufgrund des schlechten Zustands des Straßenbelags abgesehen, stattdessen sind die Parkbereiche mit Verkehrszeichen kenntlich gemacht worden.
- In der Wiesenstraße wurde ein Halteverbot rechtsseitig von der Punierstraße kommend eingerichtet. Insbesondere Feiertagswochenende wurde dieser recht enge Bereich des Öfteren von Fahrzeugen beparkt.
- Für die kommenden zwei verlängerten Wochenenden (Christi Himmelfahrt / Pfingsten) werden Mitarbeiter einer Sicherheitsfirma als Parkplatzeinweiser abgestellt.
- Die mobile Geschwindigkeitsanzeigetafel für den fließenden Verkehr ist aktuell in der Straße Hinter den Gärten aufgestellt worden. Im Anschluss soll sie in der Grünen Straße aufgestellt werden. Durch den regelmäßigen Wechsel des Standorts ist eine Beruhigung des fließenden Verkehrs zu verzeichnen.
- Eine weitere Geschwindigkeitsanzeigetafel soll in Kürze in der Straße Karberg in Drübeck und im Anschluss an der L85 im Bereich des Klosters Drübeck aufgestellt werden.
- In den letzten Tagen wurden vermehrt Anwohner angeschrieben und auf ihre Straßenreinigungspflicht hingewiesen. Insbesondere ging um Bewuchs auf anliegenden Gehwegen.